

INCENTIVOS FORESTALES CONTRIBUYEN A LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA

Hasta la fecha se han pagado más de 340 millones de quetzales en incentivos forestales, lo cual ha beneficiado a 46,203 familias del área rural de Guatemala.



El Instituto Nacional de Bosques -INAB- ha dado a conocer los impactos ambientales, sociales y económicos que los incentivos forestales han brindado a Guatemala. Anunció que este 2021 se han realizado seis desembolsos del programa de incentivos forestales PINPEP y tres de PROBOSQUE.

Gracias a estos aportes, se incentivó el establecimiento, mantenimiento y manejo sostenible de 26,276 proyectos. *“Esto inyectó a la economía local un total de Q340,564,325.91, con lo cual continuamos contribuyendo a la reactivación económica derivada de la pandemia”*, declaró Rony Granados, gerente del INAB.

Un total de 46,203 familias han sido beneficiadas durante 2021 con los programas de incentivos forestales que lidera el INAB. De estos, el 55% pertenecen a titulares hombres, el 40% a mujeres y el 5% a proyectos colectivos.

“Es importante destacar que gracias a estos desembolsos se han generado 3,715,245 jornales, equivalentes a 13,760 empleos en el área rural. Además, 15,135 de los proyectos beneficiados están ubicados en municipios con vulnerabilidad en la seguridad alimentaria y nutricional”, puntualizó Granados.

DATOS IMPORTANTES

- Regiones con más proyectos pagados: **Petén, Huehuetenango, Baja Verapaz, Quiché y Alta Verapaz.**
- **20,029 proyectos incentivados** se encuentran en municipios con pobreza y pobreza extrema.
- Deforestación evitada: **79,128.19 hectáreas** de bosque natural bajo manejo de protección y producción.
- **4.6 millones de toneladas** de carbono fijadas en el área bajo manejo con incentivos (59.6 ton/ha).
- **104,369.50 hectáreas** de bosque natural protegidas, ubicadas en áreas de recarga hídrica.

